

CRONICA DEL VIAJE A RUPIT Y MANLLEU DEL DIA 20 DE OCTUBRE

Tras el verano se han querido reanudar los viajes , que tanto desean los socios , por lo cual la Junta decidió escoger la Ruta de Rupit y Manlleu, que aunque Rupit ya era conocida pero por su belleza , no ha importado volver a repetir; pasear por su famoso puente y recorrer sus calles y volver a tomar fotografías en esta población tan hermosa.

El éxito de convocatoria ha hecho llenar el autocar contratado, y sólo por una baja provocada por una indisposición, se inició el viaje hacia los lugares escogidos.

La parada para recuperar fuerzas ha sido en el conjunto de Las Masías de Voltrega y más concretamente junto al Santuario de la Virgen de La Gleva patrona de la comarca, donde hay un restaurante adaptado para atender al conjunto que viajamos en autocar.

El desayuno ha sido muy completo a base de pan con tomate, buen vino y los embutidos de la zona . Tras el mismo, recorrimos los alrededores del monasterio e incluso entramos a ver su interior impresionante , la guía nos explicó que en este monasterio estuvo recluido sancionado por un mal entendido Mossen Cinto Verdaguer denunciado por el Marqués de Comilas; , la duración del castigo fue de dos años.

Tras el desayuno nos dirigimos hacia Rupit y la guía nos fue explicando el significado de Gleva (Trozos de piedra compacta con raíces de las hiervas), Pasamos por la población de Esquirol, que ha dado nombre a los " esquiroles" (trabajadores que no comparten las convocatorias de las huelgas propuestas por los sindicatos. En el siglo XIX durante las luchas sociales en la ciudad de Barcelona , los empresarios fueron a contratar mano de obra entre los pobladores de esta zona, agricultores y que vivían de la tierra.

Una vez llegado a Rupit y paseado por sus calles y volver a fotografiar para comparar lo que hemos cambiado desde la última visita. Volvimos para comer al mismo lugar del desayuno a ver que nos deparaba la comida.

Como he dicho anteriormente el restaurante está acostumbrado a satisfacer a grandes grupos y lo demostraron también con nosotros y tal fue la comida que nuestro literato , Jaume compuso la siguiente poesía:

***Ahora que estamos todos en la mesa
que nos aproveche para luego echar la
siesta
el menú que nos ponen es RUPIT-EÑO
que es para chuparse los dedos
verde es la ensalada
ésta entra como si nada
la escalibada es de pagés
veremos a ver que viene después***

***Judías, cansalada y butifarra
el aire saldrá como si tocaras la guitarra
cordero, lomo y patatas
ya hemos comido para toda la semana
en los postres viene el Pijama
esta noche bien artos iremos a la cama
por fin viene a Manlleu al final
algún aire saldrá intestinal.***

Tras tan copiosa comida, nos dirigimos a Manlleu (gracias a Dios está cerca). Una vez llegamos se dio la posibilidad de visitar un Museo sobre las antiguas fabricas de hilatura, o pasear durante una hora por la ciudad. Los que optamos por el Museo, nos enseñaron que las fabricas

que durante los siglos XIX y parte del XX , aprovechando la energía hidráulica que daba las aguas del río Ter, que hacia mover las turbinas que daban la fuerza para mover las poleas que giraban y movían las diferentes máquinas para transformar el algodón en hilo rebobinado. Tal era la producción de más de 25 fábricas que la población de Manlleu fue de las ricas en Cataluña. Una visita muy interesante.

De vuelta a Platja D'Aro, nuestro compañero Pedro nos deleitó con sus chistes y canciones que alegraron el retorno a nuestros hogares.

Como resumen de un gran día nuestro poeta Jaume ha compuesto la poesía siguiente:

EXCURSION 20 DE OCTUBRE DEL 2017

De excursión contentos vamos

Rupit es el pueblo que ha tocado

aunque ya habíamos estado

es un pueblo que nos ha encantado

Fantástica es su gastronomía

menú que no se come todos los días

Rupit tiene mucha antigüedad

con las vistas le das longevidad

de piedra son sus casas

de cemento son las nuestras y son más caras

no sabemos que carácter tiene la gente

paseas y no ves un alma viviente

eso sí, no toques nada

porque eres persona vigilada

peatonal es todo el pueblo

no tengas miedo de un atropello

Rupit medieval y pintoresco

escógelo en verano , pero no invierno

a Manlleu iremos después

lugar donde Pedro tiene su chalet

esperamos os hayáis divertido

con el autocar cogeremos el camino

con retorno a Platja D'Aro

porque el viaje se ha acabado

¡¡QUE NOS QUITEN LO BAILADO!!

Jaume Rodriguez Berenguer

